

Nombre del alumno:

KEYLA ELIOENAI LOPEZ VAZQUEZ

Nombre del profesor:

LIC. ERVIN SILVESTRE CASTILLO

Licenciatura:

LIC. ENFERMERIA

Materia:

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

PASION POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO”

TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO

Se entiende como tecnología los conocimientos y prácticas aplicables a cualquier actividad. La tecnología nos ayudado a tener un mejor cuidado a la salud y darle un mejor servicio al paciente. La tecnología para el cuidado hoy en día nos ayuda que hay más probabilidad de vida y sobre todo poder combatir todo tipo de enfermedad que presente el paciente. Gracias a la tecnología la medicina ha evolucionado día con día para un bienestar saludable. Se crean equipos especializados que nos ayudara en nuestra labor a nosotros como enfermeros y a muchos profesionales relacionados con la salud y sobre todo a médicos especialistas. También debemos de tener en cuenta el conocimiento para poder realizar cualquier actividad dentro de un área hospitalaria, como por ejemplo como utilizaríamos alguna herramienta para poder ayudar a nuestro paciente. Algunos ejemplos que podemos observar como la tecnología conformé el paso ha ido evolucionando, es la prótesis de brazos, piernas robotizadas, ejemplo esas personas que tienen accidentes graves y es necesidad que les corten una pierna como hay muchos casos hoy en día se puede obtener una pierna robotizada con la ayuda de la tecnología muchas personas ya pueden a adaptar este tipo de sistema para poder ayudarse en su rehabilitación y nosotros como enfermeros poder ayudarlos y comprender a este tipo de persona que necesita el apoyo, también como enfermeros tenemos que saber y tener conocimiento para poder realizar este tipo de actividad. Otra manera de ver la tecnología es a través de teleconferencias y programas utilizados en hospitales, colegios, universidad o hasta nuestra propia casa, ejemplo en la televisión podemos observar conferencias por médicos que se trata sobre la salud, medicina o en la administración de medicamentos, información que necesitamos día con día nosotros como enfermeros sobre todo para tener más conocimiento. Hoy en día gracias a la tecnología si tenemos duda con algún tema o cualquier duda relacionado con la salud, podemos ingresar al internet y buscar información que necesitamos esto también nos ayudara a poder obtener más conocimiento y sabremos como interactuar con las personas que necesitan de nuestro cuidado. La actitud como enfermeros debe ir mas allá de la misma ciencia, nuestras vidas como enfermeros se consagran a las personas que necesitan ser cuidadas. El cuidado de enfermería es un acto profesional que nosotros realizamos por este motivo debemos de estar bien capacitados y sobre todo en conocimiento. Como personal de salud en el cuidado del paciente expresamos respeto, amor, dedicación, tolerancia, debemos de aprender a escuchar y comprender a cada persona, porque no todas tienen las mismas

patologías, en un área hospitalaria nos vamos a encontrar con un sinnúmero de enfermedades que serán tratadas conforme el cuidado y dedicación por parte del personal de salud. Nosotros como enfermeros necesitamos la preparación técnica adecuada para poder tener un buen cuidado de las personas que necesitan de nuestro conocimiento para poder brindarles una mejor atención. Algunos teóricos del cuidado expresan las formas de cuidar que son:

- Forma reactiva: quiere decir que nosotros como enfermeros tenemos que saber y tener conocimientos para poder interactuar con la persona que necesita el cuidado.
- Forma recíproca: como enfermeros debemos de saber, escuchar y comprender a las personas que cuidamos.
- Forma simultánea: como enfermeros aprendemos que cada interacción del cuidado es una experiencia de salud que tenemos día con día, no todos los pacientes tienen la misma patología.

En conclusión gracias a la innovación de la tecnología nos ofrece un mejor servicio de calidad y debe de aplicarse al servicio de las personas. Gracias a la tecnología hoy en día nos ayuda a tener un mejor cuidado de los pacientes, nosotros como enfermeros tenemos mayor conocimiento para poder ayudar a las personas que más lo necesiten y con diferentes patologías, cada paciente es una nueva experiencia que nosotros tenemos. Con el tiempo la tecnología se ha ido evolucionando para una mejor calidad de vida, la tecnología para el cuidado tiene como objetivo que las personas con diferentes tipos de patologías tengan más probabilidad de vida, poder detectar enfermedades y sobre todo poder combatir cualquier tipo de patologías.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

ARTHUR, GUIRDHAM. Derechos del enfermo. Colección Selare. Octubre 1982, p.42

DELGADO, FIDEL. Derechos al enfermo. Colección Selare. Octubre 1982, p. 37